

TAMBIÉN CONOCIÓ INFRAESTRUCTURA DEPORTIVA

# Harold Mayne-Nicholls impartió charla en el Maule

**SAN CLEMENTE.** El reconocido dirigente del fútbol, recorrió las dependencias del complejo deportivo "Julio Vergara" de esta comuna, donde asistió al torneo infantil de fútbol 7, organizado por la Corporación Municipal de Deportes, además de presenciar algunos talleres deportivos. Luego, se trasladó hasta el Teatro Municipal para encabezar una charla a la comunidad deportiva, la cual conoció de la experiencia del personal nacional, que fue presidente de la ANFP, agente FIFA y director ejecutivo de los Panamericanos 2023, entre otros cargos.

"Agradecido por la invitación, soy un dirigente deportivo que trato de aportar en lo que más me apasiona. En esta oportunidad, quise hacer una mezcla de lo que fueron los juegos, de lo que significó, y los partidos con Argentina, además de ciertas anécdotas", señaló. Por otra parte, Mayne-Nicholls acotó, "los clubes son fundamentales, sin clubes no hay deportes, ellos tienen una responsabilidad muy grande con la comunidad, el buen comportamiento y el saber competir, que, a veces no te da la posibilidad de ganar y no ganar a cualquier precio, porque o si no, después todo se

transforma en vencer como sea", dijo.

## VIDA SANA

El dirigente fue certero en indicar que "mientras más niñas y niños hagan actividad física, la comunidad estará mejor. Debemos luchar contra algo que hoy día está causando daño, como es la obesidad y el sedentarismo. No lo vemos, es medio invisible, pero se está produciendo y es complicado". En esta conferencia, participaron autoridades regionales del ramo y representantes de organizaciones sociales de la comuna, repasando los hitos más relevantes de sus más de



Visita del otrora presidente de la ANFP, fue valorada por la población.

30 años de ejercicio en las comunicaciones, gestión de proyectos y liderazgo de grandes eventos, entre ellos su participación en mundiales de fútbol, Copas Américas y clubes chilenos.

La alcaldesa, María Inés Sepúlveda, resaltó la visita. "Su charla es un gran ejemplo para nuestros deportistas y dirigentes, ya que a partir de su gran experiencia y los valores que promueve, pudieron conocer importantes conocimientos para el desempeño de su labor, como actores claves en el crecimiento y formación de nuevas generaciones", puntualizó.